

Celebra Batres aval para captar agua de lluvia

Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

EL JEFE DE GOBIERNO, Martí Batres, celebró que el Congreso de la Ciudad de México aprobó la reforma en materia de cuidado, uso y aprovechamiento de agua de lluvia, destacó que en un inicio el sistema de Cosecha de Lluvia se instaló en el sureste de la Ciudad de México, sobre todo Milpa Alta en 67 mil 244 lugares.

El mandatario dijo en conferencia que el programa se podrá instalar en mercados públicos, oficinas, pero la visión es que se pueda echar a andar en los hogares, comercios, fábricas, entre otros, lo que permitiría captar la cuarta parte de lo que hoy se obtiene por los pozos de extracción de agua de la capital.

El 24 de mayo, dijo, estará el programa en todas las primarias y secundarias.

198

Millones de litros
de agua pluvial
captarán escuelas



Foto: Cuartoscuro

MARTÍ Batres, ayer, en conferencia sobre la reforma para el cuidado y aprovechamiento de agua pluvial.

